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    在众多移民项目中，我们义无反顾的选择了美国特许公立学校～CAFA，

其实原因很简单，是和我所热爱的教育行业有关。因为在北京一直都是在最国

际教育，对教育行业项目会更为关注，而且对于这中介于公立与私立之间的学

校本身是尊重孩子个性发展，教学质量很高的项目，同时学费还是政府出资，

孩子接受优质教育，还不用家庭掏学费，试问哪个家长不愿意呢？ 

    抛开学校的特性不谈，只谈这个项目本身，教育行业是个朝阳产业，无论

国家的经济如何，孩子都需要上学，教育是受外界市场经济影响最小的行业，

基于学校存在的必要性和市场需求来看，投资这种项目的风险是最低的。 

    2013年10月，我们全家亲自到了CAFA特许公立学校考察，当时学校已经

开业，学生也招到了80%，（现在学校提供的就业人数已经超过项目本身所要

求的）校长亲自带我们参观了每个不同的班级，老师都热情友好的接待了我

们，孩子们也异常活跃，整个学校感觉充满活力又秩序井然，全家人都很喜

欢，女儿尤其热爱，当时就说以后有机会一定要去上课。 

    也是因为项目本身和我工作有关，现在我们和 CAFA 的校长已经是很好的

朋友了。各个方面证明，选择是明智的，收获多多。 


